



CETTE étrange roue, c'est la palette de détection du détecteur d'or créé par M. Lenoir (au centre), qui procède à des essais avec notre collaborateur R. Charroux (à droite) et une jolie fille, avide, elle aussi, de découvrir des trésors.

Je remercie Raoul d'avoir aimablement communiqué les présents scans de son article original.

Extrait de la page 49 du magazine *Tout Savoir* d'août 1958 qui consacra son numéro aux trésors enfouis en France. Robert Charroux y évoque brièvement l'histoire de celui de Rennes-le-Château en la qualifiant d'*ébouffante histoire du curé aux milliards*.



L'ébouffante histoire du « curé aux milliards ».

Rennes - le - Château est un bourg de l'Aude, à 50 km au sud de Carcassonne.

Le trésor proviendrait soit des Cathares, soit des Wisigoths, soit — et c'est la thèse de certains archivistes — de la reine Blanche de Castille.

Plus réalistes, les habitants de la région disent : le « trésor du curé aux milliards », et là se place l'histoire véridique qui en accrédita l'existence, et dont *Tout Savoir* a déjà entretenu ses lecteurs (1).

Notons toutefois que personne n'a jamais connu la cachette où puisait Saunière, le héros de cette aventure. Le trésor, à peine entamé, serait toujours enterré quelque part à Rennes-le-Château.

Les archives de Carcassonne parlent de dix-huit millions en pièces d'or évaluées en 1917. La valeur actuelle atteindrait *cinquante milliards*.

Envoyer vos commentaires à : asso-RLC.doc@orange.fr
ou directement sur la news